



Festejos en Cuba por los 150 años de José Martí

Cuba celebra el 150 aniversario del natalicio del poeta cubano José Martí, -considerado héroe nacional-, como uno de los acontecimientos más trascendentales del año. Conciertos, cantatas, vigilias en su casa y actual museo, marchas y la *Conferencia Internacional por el equilibrio del mundo*, en la que personalidades de 20 países retoman el pensamiento y la obra de Martí.

Frases célebres como *Patria es Humanidad* y *Ser cultos es el único modo de ser libres*, han situado al poeta en la categoría de héroe nacional en Cuba. El intelectual, nacido el 28 de enero de 1853, es considerado un adelantado para su tiempo y también una figura medular de la historia americana, por la universalidad de su pensamiento, su obra y los objetivos de su proyecto político social.

Martí realizó una labor unitaria dentro y fuera de la isla y fue el creador del Partido Revolucionario Cubano y organizador de la campaña bélica de 1895, dentro de la guerra anticolonial que llevó a la independencia de Cuba.



Festejos en Cuba por los 150 años de José Martí [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Festejos en Cuba por los 150 años de José Martí [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)